



上馬地区キャラクター



上馬まちづくりセンター管内ミニコミ紙

発行 13ひろば編集委員会
責任者 栓敷マリ子
事務局 上馬まちづくりセンター
住所 世田谷区上馬4-1-3
電話 (3422) 7415
FAX (5486) 7668

梅雨入り前の真夏のよう
な陽さしが照りつける日曜
の朝、上馬まちづくりセン
ターの前に長蛇の列ができ
ました。

去る六月一日(日)、毎年恒
例の日赤上馬分団によるバ
ザーが行われました。掘り
出し物を手に入れようと多
くの人々が開場時間前に訪
れ、扉が開くのを待ちわび
ていました。

このバザーに出品された
品々は地域の方々から提供
されたもので、三日間にわ
たって持ち込まれた品物に
たてて、三日間にわたり、早速品定めを開始しま
した。

最初に品物の山を見たと
きに、これだけの数の品物
にどうやって値を付けるの
かと他人事ながら不安に思
いましたが、皆さん慣れた
もので、三人ぐらいたずつ分
かれ頭を付きあわせて次々
に値札を貼つていきました。

最初に品物の山を見たと
きに、これだけの数の品物
にどうやって値を付けるの
かと他人事ながら不安に思
いましたが、皆さん慣れた
もので、三人ぐらいたずつ分
かれ頭を付きあわせて次々
に値札を貼つていきました。



いいよいよ開催日当日。揃
いの日赤エプロン姿でお客
様をお出迎え。お買い得な
品物はすぐに売り切れです。
でも人によって価値はそれ
ぞ違うもの。大きな虎の
親子のぬいぐるみ、売れる
のかしらと心配しましたが、
虎のぬいぐるみのプレゼント
を探していた」という方
が喜んで買つていかれたそ
うです。

買い物を終えた方何人か
に出口でお話を伺いました。
お姉様を誘つて二人で来た
という近所の方、今回は二
回目で、良い買い物が出来
たと喜んで帰られました。
毎年来ているという常連の
男性、ご自分の衣類を買わ
れたそうです。また広報で
知つて二子玉川から来るば
るみえたという女性、消耗
品を主に買われたとか。け

つこう遠方の方からも問い合わせがあるそうで、人気の高さがうかがえます。中にはあちこちのバザーに足を運んでいるという方もおり、「掘り出し物があるのですね」、「バザーは楽しい」と話してくださいました。



イベントレポート



日赤社資募集結果報告

一、八四四、九二七円

皆様のご理解とご協力
に、心よりお礼申し上げ
ます。

日赤上馬分団

上馬・駒沢明和会
佐枝 美重子

こまどめまつり

駒留八幡神社（上馬5-35）
で行われます。
※ご家族お揃いでお出かけ
下さい。

◆駒留八幡神社例大祭
(神事)

◆こまどめまつり
(賑わい行事)
10月15日午前10時30分～
10月18日(土) 午後1時～午後9時
19日(日) 午前9時～午後9時

三軒茶屋小学校 防災訓練

参加方法等については、
上馬まちづくりセンターへ
お問い合わせください。

◆駒沢中学校 防災訓練
◇日 時 3月7日(土)
◇会 場 駒沢中学校
*駒沢親和会が参加します。

◆駒沢小学校 避難所運営訓練
◇日 時 12月6日(土)
◇会 場 駒沢小学校
*上馬東町会が参加します。

防災訓練のご案内

平成26年度

我が家まちの町会長



今回の「13ひろば」では、上馬地区にある5つの町会の町会長さんを紹介します。自己紹介とともに3つの質問に答えていただきました。

- 質問■
- (1)子どもの頃好きだったおやつは?
- (2)会長の心意気を「四字熟語」で
- (3)自分を動物に例えると?

上馬東町会会長

宇佐見 重 勝

上馬西町会会長

下 山 芳 男

かなり考えましたが、相応しい動物はなし。

永きにわたり、上馬北部町会会長及び多方面にてご活躍されていました、宇田川國一様が四月にて逝去されました。いつも笑顔でご意見等をいただき、私たち地域にはかけがえのない重要な存在でした。

消防訓練の折の凜々しい制服姿が目に焼きついてあります。ご冥福をお祈り致します。

また、上馬西町会会長を務められた田中正和様が退任されました。今までのご尽力に感謝申し上げます。

編集委員一同

1940年2月3日生まれ
74歳 千葉県生まれ
1964年 某企業宣伝部
入社
1980年 会社設立
1998年 引退
1999年 町会活動に参加 現在に至る
趣味 囲碁・庭木の手入れ ①さつまいも ②熟慮断行 ③野良猫（自由・思いのまま）



広島県の呉で生まれ父の転勤により、上馬で育ち弦巻小学校の三期生です。学童疎開で越後川口の小学校に通ったことがあります。

サラリーマン生活のあと六十五歳の時、社会福祉協議会などのボランティアに参加して、障害のある方の通学・通院のお手伝いをするようになりました。消防団員の経験もしました。平成十六年、上馬・駒沢明和会が防犯パトロールを定例的に実施する際、防犯担当として町会活動に加わり、昨年町会長に選出されました。

①子どもの頃、おやつという言葉を知りませんでした。小さいさつまいもがご馳走でした。②泰然自若 ③亀

③ウサギかな?

行く用事がありその帰り、職員室の前を数人で歩いていると一緒にいた人の指先に壁に貼られた『勤儉力行』の文字があつた。学校の朝礼台の脇に薪を背負い本を読む、二宮金次郎の石像の正面に刻まれていた言葉である。その像、今は校門を出て右側の所にある。昭和33年にこの学校を卒業したが、もう60年位昔のことである。

上馬・駒沢明和会会長 樋 口 正 明

か



駒沢親和会会長

白 須 勝 敏

①終戦の年の生まれで食糧不足の年代であった。学校から帰るとお膳の上のザルにお芋が入っていて、それがおやつであった。その時一生分のお芋を食べたせいか、お芋は苦手です。②このところ毎週駒沢小学校に

編集後記



サッカー・ワールドカップブラジル大会で、ドイツが優勝を飾り、一ヶ月に及ぶ大会が幕を閉じました。日本でも、老若男女のサッカーファンが深夜の応援で会社勤めのOLやお父さん達は毎朝寝不足でさぞやお疲れ様。その会場で日本が奇しくも敗退したにもかかわらず試合終了後のゴミを清掃したサポーターを海外で絶賛しています。日本人つていいなー。

編集委員長

マリ子